

BERA / La Biblioteca ha tenido una buena acogida tras su reapertura

Se han inscrito 44 socios y realizado 205 préstamos en tan sólo quince días

ALICIA DEL CASTILLO/BERA. DV. Se reabrió al público la Biblioteca Pública de Bera el pasado 12 de septiembre después de una transformación -ha estado cerrada durante alrededor de nueve meses-, no sólo en el interior



Dos mujeres en la Biblioteca de Bera, ubicada en la Casa de Cultura Julio Caro Baroja. [A.D.C.]

del edificio que la alberga, la Casa de Cultura Julio Caro Baroja, sino también en la digitalización y exhibición de volúmenes.

Además, se han creado nuevas zonas de lectura, incluso una zona infantil. Desde su reapertura, la afluencia de personas ha crecido notoriamente, y ha tenido muy buena acogida entre los usuarios. En los 15 primeros días ha contado con más visitas y préstamos que nunca, así como con nuevos usuarios.

En quince días se han prestado 205 documentos, 153 libros y 52 artículos audiovisuales y electrónicos (DVDs, CDs, CDroms). En cuanto a nuevos socios, en tan sólo son ya 44 personas más los que participarán de los servicios de la biblioteca.

La Biblioteca Municipal de Bera permanece abierta a todos los públicos en horario de 15.00 a 21.00 horas, de lunes a viernes. La obtención del carné de socio es gratuita (hay que llevar una fotografía) y, además de libros, se pueden consultar revistas, existen zonas de lectura infantil y juvenil, CDs, DVDs y CDroms, así como una zona de hemeroteca.